

On a eu vite fait de reconnaître là, la main habile et charitable des dames de Starbuck toujours empressées à prêter leur généreux concours chaque fois qu'une bonne œuvre réclame leurs services.

Au dessert M. le curé après avoir adressé maints remerciements habilement tournés, pria Mgr Dugas de vouloir bien adresser la parole. Monseigneur exprima tout le plaisir qu'il éprouvait à venir baptiser cette cloche indispensable ornement de cette église qu'il était venu bénir lui-même il y a trois ans à peine. Après de justes félicitations au curé, et aux paroissiens, et aux hôtes distingués qui avaient répondu à l'appel du pasteur de la paroisse de Starbuk, Mgr Dugas laissa la parole au Rev M. Jolys. Le Rev M. Jolys qui n'a qu'à tourner un feuillet de sa mémoire pour y trouver de quoi charmer et captiver ses auditeurs, après avoir montré comment les premières cloches du Mexique étaient fondues avec l'or, l'argent et les bijoux des fidèles, termina en disant qu'il fallait que toutes les races qui habitent le Canada soient comme fondues en une seule afin que la bonne entente, la paix et l'harmonie établissent désormais et à jamais leur séjour au milieu des vastes plaines de l'Ouest Canadien.

M. les députés Préfontaine et Bénard invités à dire quelques mots préférèrent laisser la parole à leurs deux confrères M. M. les députés Bernier et Lauzon. Ces Messieurs furent heureux de dire combien ils avaient de plaisir à prendre part à cette fête afin d'unir leurs voix à celle du clergé pour encourager les paroissiens de Starbuck à continuer avec patience l'œuvre admirable de colonisation qui, avant longtemps, fera de Starbuck, un des groupes canadiens-français les plus importants.

Après le banquet, on assista à l'ascension de la cloche. Grâce à l'habileté de M. Deschênes, marchand de Starbuck et dont le dévouement pour l'Église est trop connu pour en parler, grâce aussi à la vigueur d'une demi douzaine de bon bras, Marie-Pie Adélarde-Edouard fut bientôt chez elle. Elle ne tarda pas à remercier Mgr le grand vicaire, de l'avoir fait chrétienne et M. le curé, les paroissiens et tous les généreux donateurs dont la charité lui avaient procuré ce bonheur. Immédiatement elle les invita tous à assister à la bénédiction du St-Sacrement qui fut précédée d'un sermon donné par Mgr Dugas.

Désormais du haut de son clocher la cloche de Starbuck ne cessera de prier Dieu pour tous ses bienfaiteurs



NOMS DES SOUSCRIPTEURS LAIQUES

QUI ONT CONTRIBUÉ À UN CADEAU SOUVENIR À L'OCCASION DES
NOCES SACERDOTALES DE
SA GRANDEUR MONSIEUR A. LANGEVIN ARCHEVÊQUE
DE ST-BONIFACE.

Abraham Guay. \$300 00; Ludger Roux, 100 00; Famille